



Jésus : est-ce que je le vois clairement ? (Marc 8,22-26)

**L'Oasis,
Dimanche 26 mars 2023**



**Laisse-moi t'ouvrir les
yeux, pour que tu
comprendnes qui je suis,
et vers quoi je t'appelle.**

Marc 8,22-26

Ils se rendirent à Bethsaïda; on amena un aveugle vers Jésus et on le supplia de le toucher. Il prit l'aveugle par la main et le conduisit à l'extérieur du village; puis il lui mit de la salive sur les yeux, posa les mains sur lui et lui demanda s'il voyait quelque chose. Il regarda et dit: « J'aperçois les gens,

Marc 8,22-26

je les vois comme des arbres, et ils marchent.» Jésus lui mit de nouveau les mains sur les yeux et, quand l'aveugle regarda fixement, il fut guéri et vit tout distinctement. Alors Jésus le renvoya chez lui en disant: «N'entre pas dans le village [et n'en parle à personne].»

Cette histoire enseigne que

- Jésus a la puissance de guérir
- Chaque guérison est différente
- Jésus veut que je « vois » qui il est vraiment

Marc 8,31-34

... [Jésus] commença à leur enseigner qu'il fallait que le Fils de l'homme [un autre titre appliqué au Messie par Jésus, donc qu'il s'attribue à lui-même] souffre beaucoup, qu'il soit rejeté par les anciens, par les chefs des prêtres et par les spécialistes de la loi, qu'il soit mis à mort et qu'il ressuscite trois jours après. Il leur disait cela ouvertement. Alors Pierre le prit à part et se mit à le reprendre,

Marc 8,31-34

mais Jésus se retourna, regarda ses disciples et réprimanda Pierre en disant: «Arrière, Satan, car tes pensées ne sont pas les pensées de Dieu, mais celles des hommes.» Puis il appela la foule avec ses disciples et il leur dit: «Si quelqu'un veut être mon disciple, qu'il renonce à lui-même, qu'il se charge de sa croix et qu'il me suive! »

